



“No te tenemos miedo”: la advertencia del PRD a AMLO ante elecciones 2022



En el marco del 33 aniversario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), los liderazgos de la fuerza política enviaron una advertencia al presidente **Andrés Manuel López Obrador** (AMLO) y a Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) ante el próximo proceso electoral.

En este contexto, el coordinador de las y los diputados del Sol Azteca en San Lázaro, **Luis E. Cházaro**, enfatizó que **en la izquierda permanecen quienes no aceptaron ir detrás de un caudillo**, “los que no corrieron tras una chamba”. “Aquí estamos los que nos quedamos con las causas de la gente, y los que pusimos los muertos para que en este país hubiera democracia”, agregó.

Asimismo, recalcó que el partido se está reencontrando con las causas de la gente, y aunque **reconoció que el PRD tuvo un “bajón”**, declaró que “ya lo superaron”, pues tienen el respaldo de la gente que quiere que México “le vaya bien y estamos muy contentos. La militancia, los jóvenes, las mujeres deben saber que vamos a seguir peleando por sus causas”.